

La ronde des fruits et légumes et la compote de rhubarbe



Nous avons des fruits et des légumes; chacun le sien mais nous avons prêté.



Il fallait faire 2 rondes pour trier:
une pour la famille des fruits et
une pour la famille des légumes





à la maison de retraite, on a trouvé de la rhubarbe.



Nous l'avons épluchée.



Nous l'avons coupée, avec un couteau et nous l'avons mise dans un saladier





Nous avons mis les bouts coupés dans une casserole pour faire de la compote de rhubarbe.



On a goûté la rhubarbe froide,



et c'était amer. Il y a des enfants qui aimaient bien, et d'autres qui n'aimaient pas.



Devinez qui aime et qui n'aime pas...



Comme c'était amer, nous avons mis du sucre avant de faire cuire et de ramener notre compote à la maison.

(Textes dictés à l'adulte par les moyens.)